

Die ANDRITZ-GRUPPE ist einer der weltweit führenden Lieferanten von Anlagen, Ausrüstungen und Serviceleistungen für Wasserkraftwerke, die Zellstoff- und Papierindustrie, die Metallverarbeitende Industrie und Stahlindustrie sowie die kommunale und industrielle Fest-Flüssig-Trennung. Der Hauptsitz des börsennotierten internationalen Technologiekonzerns, der weltweit rund 25.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt, befindet sich in Graz, Österreich. ANDRITZ betreibt mehr als 250 Standorte weltweit.

Für unseren Geschäftsbereich POWER BOILERS Standort **GRAZ / RAABA** suchen wir:

ANDRITZ AG
Stattegger Straße 18
8045 Graz
z. Hd.: Mag. Günther Proksch
Tel.: +43 (316) 6902 3064
www.andritz.com



Verfahrenstechniker / Maschinenbauer / Anlagenbauer (m/w) im Bereich Biomasse-Verbrennungsanlagen

Ihre Aufgaben:

- Wärme- und verfahrenstechnisches Engineering und Inbetriebsetzung von Anlagen und Komponenten zur thermischen Energieumwandlung in Kraftwerken bzw. Müll- und Biomasse-Verbrennungsanlagen
- Know-how-Sicherung, Produktentwicklung, Entwicklung und Pflege ausgewählter Engineering-Spezifikationen sowie Ausarbeitung von Richtlinien und Auslegungstools
- Betreuung von Forschungsprojekten

Ihre Qualifikationen:

- Studienabschluss im Bereich Verfahrenstechnik oder Maschinenbau mit Schwerpunkt Energietechnik (TU oder MUL)
- Mehrjährige, einschlägige Praxis im Anlagenbau wünschenswert
- Reisebereitschaft – auch für längere Baustellenaufenthalte (ca. 20% der Arbeitszeit) im In- und Ausland
- Gute Englisch- und EDV-Kenntnisse
- Verantwortungsbewusstsein
- Kommunikationsstärke und Teamfähigkeit

Unser Angebot:

Wir bieten nach intensiver Einschulung sehr selbstständige und abwechslungsreiche Aufgaben an.

Für diese Position gilt ein kollektivvertragliches Mindestgehalt von brutto € 3.301,13 / Monat. Je nach fachlicher Qualifikation und einschlägiger Berufserfahrung wird eine Überzahlung vereinbart. Entwicklungsmöglichkeiten im Rahmen unseres weltweit agierenden Unternehmens stehen Ihnen offen.

Ihre Bewerbung:

Bitte bewerben Sie sich über unsere Homepage: www.andritz.com/careers.htm

Sie haben dort die Möglichkeit Ihre Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Schul- und Studienzeugnisse, Dienstzeugnisse, Foto) hochzuladen.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

www.andritz.com

ANDRITZ is a globally leading supplier of plants, equipment, and services for hydropower stations, the pulp and paper industry, the metal working and steel industries, and for solid/liquid separation in the municipal and industrial segments. The headquarter on the stock listed international technology group, which employs around 25,500 people worldwide, is located in Graz, Austria. ANDRITZ operates on more than 250 locations worldwide.

In our business field POWER BOILERS at **GRAZ / RAABA** we are looking for a new team member to join us :

ANDRITZ AG
Stattegger Straße 18
8045 Graz
z. Hd.: Mag. Günther Proksch
Tel.: +43 (316) 6902 3064
www.andritz.com



Verfahrenstechniker / Maschinenbauer / Anlagenbauer (m/w) im Bereich Biomasse-Verbrennungsanlagen

Your tasks:

- Heat and process technology engineering and commissioning of plants and components for thermal energy conversion in power plants or waste and biomass incineration plants
- Know-how for product development, development and maintenance of selected engineering specifications as well as development of guidelines and design tools
- Collaboration and support within the research and development projects

Ihre Qualifikationen:

- Degree in process engineering or mechanical engineering with a focus on energy technology
- Quite recommendable - several years experience at plant construction and commissioning
- Willingness to travel – also for longer site work (ca. 20% overall working time) – at domestic and foreign installation sites
- Fluent English and good software knowledge
- High level of responsibility
- Communication and team skills

Our offer:

After intensive introduction training, we offer you a very independent and diversified function.

We are legally required to state a gross monthly salary of € 3.301,13 for this position. Depending on qualification and professional experience, we do however offer a market-conform pay!

Development opportunities within our international group remain open to you.

Your Application:

Please submit your application through the portal on our homepage:
www.andritz.com/careers

You also have the option of uploading your application documents (CV, certificates, and photo).

We look forward receiving your application.

www.andritz.com

Podjetje ANDRITZ je svetovno znan in vodilen dobavitelj postrojenj, opreme in sistemov vzdževanja za hidroelektrarne, industrijo celuloze in papirja, kovinsko predelovalne industrije in jeklarstva, kakor tudi na področju separacije komunalne in industrijske tekočinske/trdne separacije. Sedež na borzi kotiranega internacionalnega tehnološkega koncerna, ki po vsem svetu zaposluje 25.500 ljudi se nahaja v Gradcu (Graz), Avstrija. ANDRITZ obsega več kot 250 projekti ali predstavnistev po celem svetu.

Za delovno področje POWER
BOILERS na lokaciji **GRADEC**
(GRAZ) / RAABA iščemo:

ANDRITZ AG
Stattegger Straße 18
8045 Gradec / Graz
Gosp. Mag. Günther Proksch
Tel.: +43 (316) 6902 3064
www.andritz.com



Procesni tehnik / Strojnik / Načrtovalec postrojenja (m/ž) na področju naprav za zgorevanje biomase

Pričakovane zadolžitve:

- Inženiring topotne in procesne tehnika in zagon postrojenja, ter komponent za termično pretvorbo energije v elektrarnah oz. postrojenjih za zgorevanje odpadkov in biomase;
- Strokovnost na področju razvoja produktov, razvoju in podpori različnih inženirskeih specifikacij oz. razdelava smernic in metod za dimenzioniranje;
- Podpora pri raziskovalnih projektih;

Pričakovana izobrazba in iskušnje:

- Zaključen študij na področju procesne tehnika ali strojništva na smeri energetika;
- Zaželena je večletna praksa na področju industrijskih postrojenj
- Možnost potovanja – tudi za daljši čas na delovišču (ca. 20% delovnega časa) doma in v tujini
- Dobro znanje angleškega jezika in delo z računalniškimi programi
- Odgovornost pri delu
- Komunikativnost in občutek za timsko delo

Ponujamo sledeče:

Po začetnem, intenzivnem usposabljanju ponujamo raznolike naloge za samostojno in timsko delo.

Za to delovno mesto velja v skladu s kolektivno pogodbo minimalna plača € 3.301,13 bruto na mesec.

Glede na strokovno usposobljenost/kvalifikacije in delovne izkušnje je možen dogovor o višjem plačilu.

Obstaja tudi nadaljna možnost strokovnega in osebnega razvoja v okviru našega koncerna po celem svetu.

Vloga za zaposlitve:

Vloge za zaposlitev prosim oddajte na naši spletni strani/portalu :
www.andritz.com/careers.htm

Na spletni strani lahko naložite/pošljete ustrezone dokumente za vlogo za zaposlitev (življenjepis, potrdila o šolanju in usposabljanju, dokazila o zaposlitvi, fotografije).

Veselimo se Vaše vloge za zaposlitev!

www.andritz.com